

Cuba et le Canada tiendront des conversations sur les questions migratoires



La Havane, 30 mai, (RHC).- Cuba et le Canada tiendront les 1er et 2 juin, à Ottawa, leur seconde série de conversations sur les questions migratoires.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères avance que la rencontre évaluera les échanges dans ce domaine.

Cuba et le Canada analyseront également un projet de mémorandum en matière migratoire que le site web du ministère cubain des Affaires étrangères qualifie de mécanisme efficace pour garantir une migration régulière, ordonnée et sûre entre nos deux pays.

Cuba espère augmenter la coopération dans la lutte contre la traite de personnes et le trafic illégal de migrants.

La délégation cubaine à la seconde série de conversations avec le Canada sur les questions migratoires sera conduite par Ernesto Soberon, directeur des affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger. Jacques Cloutier, vice-président de l'Agence des Services Frontaliers, sera à la tête de la délégation du Canada.



Radio Habana Cuba